



## Peter Tiessen

1926 - 1997

Saskatoon, Saskatchewan

*Gestorben:* 16. November 1997

*Begräbnisfeier:* 19. November, 1997 in der Kirche der Nutana Park Mennonitengemeinde, Saskatoon, Saskatchewan

*Amtierende Prediger:* Prediger Vern Ratzlaff

*Thema:* „Walking with God“ (Mit Gott wandeln)

*Text:* Psalm 125 und Johannes 14, 27. Prediger Verner Friesen leitete im Gebet.

*Lieder gesungen - von der Versammlung:* *Be Still My Soul* und *Under His Wings* - Solo von Robert Dick: *The Lord Is My Sheperd (Der Herr ist meine Hirte)* und *Take Thou My Hands, O Father (So nimm denn meine Hände)*

*Lebenslauf:* Verlesen von Sohn Hugo

*Trauermahl:* im Sonntagschul-

flügel der Kirche  
*Beerdigung:* Auf dem Dundurn Friedhof. Prediger Ratzlaff leitete eine kurze Feier.

### Lebenslauf

Mein Mann, unser Vater und Großvater Peter Tiessen wurde am 22. Juli 1926 als jüngster Sohn von Peter und Tina Tiessen auf ihrer Farm in Hanley, Saskatchewan geboren.

Peter ging zur Gilead Schule und zwei Jahre zum Rosthern Junior College.

Am 26. Mai 1947 wurde er vom Ältesten J. J. Thiessen auf das Bekenntnis seines Glaubens in der Nordheimer Mennonitengemeinde getauft.

Am 10. März 1949 heirateten Peter und Frieda (Warkentin) in Chilliwack, Britisch Kolumbien. Nach der Hochzeit zogen sie auf eine gemischte Getreide- und Viehfarm bei Hanley, Saskatchewan. Die Tiessen Familie schloss vier Kinder ein: Hugo, Peter, Paul und Marlene.

Peter zog mit Stolz registrierte Herefords und beobachtete gern, wie die Getreidefelder blühten.

Außer den Freuden erlitt Peter in seinem Leben auch Schmerz und Trauer. Als er erst 16 Jahre alt war, starb sein Vater; später kam sein Sohn Peter in einem tragischen Autounfall zu Tode. Außerdem wurde sein Enkel

Brian tot geboren, und vor kurzem starb seine Schwiegertochter plötzlich. 730

Die Tiessen Familie zog im Jahre 1967 nach Saskatoon, wo sie Glieder der Nutana Park Mennonitengemeinde wurden.

Peter farmte von Saskatoon aus und arbeitete zusätzlich in der Eaton's Fleischabteilung, bei Dyck's Sprinklers und schließlich in der Ingenieurabteilung der Universität von Saskatchewan.

Peters Leben veränderte sich dramatisch, als er im Jahre 1972 einen ernsthaften Herzanfall erlitt. Er arbeitete vollzeitig weiter, doch mit der Zeit musste er in den Ruhestand treten.

Fast 20 Jahre war Peter im Semi-Ruhestand. Er war sehr stolz auf seine Enkelkinder und erfreute sich an ihnen. Er arbeitete auch gern in seinem Garten und in seinem schönen Blumengarten.

Anfangs November wurde Peter über mehr Brustschmerzen, die er fühlte, besorgt, und irgendwie hatte er das Gefühl, daß sein Ende nahe sein könnte.

Früh am Sonntag, den 16. November 1997 erlitt Peter einen massiven Herzanfall und starb bald darauf im Hospital.

Um Peters Tod trauern seine geliebte Frau Frieda; Sohn Hugo (Linda), Leamington, Ontario,

**Fortsetzung Seite 7**

### Peter Tiessen

#### Fortsetzung von Seite 6

Sohn Paul (Lois), Saskatoon, Saskatchewan, und Tochter Marlene (Eldon) Driedger, Winnipeg, Manitoba. Weiter trauern um ihn neun liebe Enkel: Nicole, Peter, Brent, Gregory, Derek, Megan, Alison, Heather und Enan.

Auch sein Bruder Gerhard, Friedas Familie und Peter und Hilda Martens werden ihn sehr vermissen.

Im Tode vorangegangen sind ihm: seine Eltern; Peter im Jahre 1943 und Tina, 1968; eine

Schwester als Kind in Russland; sein Sohn Peter, 1985; seine Schwiegertochter Trudy, 1995; sein Enkel Brian, 1982; sein Schwager Peter Pankratz, 1992.

Peter wurde 72 Jahre und vier Monate alt. Jetzt befindet er sich in der Fürsorge seines Herrn. Wir preisen Gott für die vielen Wege, auf denen unsere Leben berührt hat. Wir werden ihn in lieber Erinnerung in unsern Herzen behalten.

*Die Tiessen Familie*

730